

Les actions de la bande Mara contre la stabilité au Nicaragua sont dénoncées



Managua, 30 juin (RHC)- La Police Nationale du Nicaragua a dénoncé les actions de l'organisation criminelle internationale Mara contre la stabilité dans le pays après avoir arrêté un chef de file d'origine salvadorienne, membre de Mara 2018.

Il s'agit d'Oscar Rivas dit « El Diablo » que les autorités lient aux actes du crime organisé et du trafic de drogue en territoire nicaraguayen. Il a été embauché par des secteurs opposés au gouvernement sandiniste afin de générer l'insécurité et la terreur sur le territoire national.

Selon un rapport de la police, ce délinquant notoire a été arrêté quand il entendait traverser la frontière, de façon illégale, pour se rendre au Costa Rica par la zone connue comme Río Sapoá.

Ce criminel a été embauché pour organiser et diriger au Nicaragua la lutte de barricades et les blocages de voies, des vols, des enlèvements, des viols, des tortures et des assassinats, méthodes que les opposants prétendent utiliser comme mécanisme de pression sur le gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/165914-les-actions-de-la-bande-mara-contre-la-stabilite-au-nicaragua-sont-denoncees>



Radio Habana Cuba